

まだまだ暑い日が続きますが、小笠地区では稲刈りも始まり実りの秋を迎えています。これから「ふれあい広場」「文化祭」など地域の催しも予定されており、デイサービスの活動内容についても様々な場面で表現し、活動成果としての実りにつなげなくてはならないと思います。認知症進行予防の効果や新しく始まった障害福祉サービスの内容など、地域の皆様にお伝え出来るように取り組んで行きたいと思えます。



センター長 山崎哲寛

東棟 デイサービス

8/14~19の一週間は夏祭り企画として、水ヨーヨーつり・射的等のゲームを行ったり、かき氷・アイスクリーム作りに挑戦しました。認知症進行予防プログラムでは、リズム運動や指体操、シーツ玉入れなど様々なゲームをテンポよく実施しています。



9月敬老のお祝い

今年は9/18が敬老の日となります。デイサービスでも皆様のご長寿をお祝いしたく9/15.16.18の3日間で『デイサービス敬老会』を企画しています。ささやかなものですがプレゼントも用意してお待ちしております。

西棟 障がい者デイサービス

5月からスタートして徐々にご利用頂く方が増えており、現在平均7名ほどのご利用となっています。送迎・入浴・食事サービスの提供を中心に、身体的なケアを必要とされる方を対象としており、暑い夏も掛川市・菊川市・御前崎市から元気にデイサービスに通って頂いています。

◎マープリングした紙を使ってうちわを作成しました。

◎ステンシルでアサガオの作品を作りました。

